

Gefördert von:



Veranstaltung im Rahmen der „Woche der Kinderrechte“
im Wohngebiet Kleine Au in Germersheim

Veranstaltung zum Weltkindertag

Am Freitag den 23.09.2022 wird auf dem Spielplatz im Wohngebiet Kleine Au in Germersheim eine Vorführung stattfinden. Einladen wird der Stadteilladen, eine Beratungseinrichtung im Wohngebiet, durchgeführt wird es für und mit den Bewohnern des Wohngebietes.

Das Motto in diesem Jahr: „**Kinderrechte – Wir sind On!**“

In den Wochen vor dem Fest werden die Kinder in der Sozialen Gruppenarbeit des Stadteilladens unter fachlicher Anleitung zum Thema einen Trickfilm erarbeiten, der auf dem Fest in geeigneter Form vorgestellt wird.

Mit Stellwänden wird der Inhalt und die Bedeutung der UN-Kinderrechtskonvention dargestellt.

2022 wird das Recht auf Beteiligung nach Artikel 17 der UN-Kinderrechtskonvention thematisiert. Dabei geht es um den geeigneten Zugang zu Medien unter Beachtung des Kinder- und Jugendschutzes.

Im Rahmen eines Nachbarschaftsfestes auf dem Spielplatz der kleinen Au wird hier der Austausch, die Informationen zu den Kinderrechten, die Diskussion zum Thema im Rahmen eines Nachbarschaftsfestes mit Kaffee und Kuchen vorgestellt.

Den Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen wird so die UN-Kinderrechtskonvention näher gebracht.

Wer an diesem Tag nicht dabei sein kann, hat die Möglichkeit, sich unter www.kinderrechte.rlp näher zu diesem Thema zu informieren.

Diese Veranstaltung wird gefördert durch das Ministerium für Familie, Frauen, Kultur und Integration des Landes Rheinland-Pfalz im Rahmen der rheinlandpfälzischen „Woche der Kinderrechte“.